

## توزيع أرباح أسهم شركة قطر للسينما وتوزيع الأفلام (ش.م.ق.ع)

بناءً على قرار الجمعية العامة العادية لشركة قطر للسينما وتوزيع الأفلام (ش.م.ق.ع) المنعقدة بتاريخ 01/03/2022 بتوزيع أرباح نقدية على السادة المساهمين بنسبة 6 % من القيمة الإسمية للسهم أي بواقع 0.06 % ريال قطري للسهم الواحد عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2021 ، يسر شركة قطر للسينما وتوزيع الأفلام أن تعلن لمساهميها الكرام أنه سيتم توزيع الأرباح الخاصة بهم عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2021 عبر بنك قطر الوطني ابتداءً من يوم الأربعاء الموافق 2 مارس 2022 .

السادة المساهمين الذين سجلوا أرقام حساباتهم المصرفية مع شركة قطر للإيداع المركزي للأوراق المالية قبل 1 مارس 2022 سيتم إيداع أرباح الأسهم مباشرةً في حساباتهم المصرفية . أما بالنسبة للمساهمين الذين لم يسجلوا أرقام حساباتهم المصرفية، يرجى منهم تعبئة «نموذج طلب قيد أرباح أسهم في الحساب» الخاص ببنك قطر الوطني والمتوفر على الموقع الإلكتروني لكل من بنك قطر الوطني وشركة قطر للسينما وتوزيع الأفلام وإرساله إلى البريد الإلكتروني المحدد في الطلب لضمان إستلام أرباحهم مباشرةً في حساباتهم المصرفية.

لمزيد من المعلومات:

يرجى من المساهمين الكرام الإتصال بمركز شؤون المساهمين في بنك قطر الوطني على الرقم 4425 2444 (974+)



# ANNOUNCEMENT

## QATAR CINEMA & FILM DISTRIBUTION CO. (P.Q.S.C) DIVIDEND DISTRIBUTION

According to the resolution of the Qatar Cinema & Film Distribution Co. (P.Q.S.C) Annual General Assembly meeting held on 1st March 2022 approving the distribution of cash dividends to the Company's Shareholders of %6 of the nominal share value, equal to QR 0.06 per share, for the financial year ended 31st December 2021. Qatar Cinema & Film Distribution is pleased to inform its shareholders that their dividends will be distributed by Qatar National Bank (QNB) starting from Wednesday, 2nd March 2022.

Shareholders who registered their bank accounts with the Qatar Central Securities Depository before 1st March 2022 will transfer their dividends directly to their relevant bank accounts. Shareholders who have not recorded their bank accounts are kindly requested to fill out the «Application for Dividends Credit to the account» available on both QNB and Qatar Cinema websites and send it to the email specified in the application to complete the dividends bank transfer.

**For further details:**

**shareholders may contact QNB Shareholders Services**

**Centre at: (+974) 4425 2444**